Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 79 m2
Référence 8082529
Prix 760 000 €

Paris 4Eme
Appartement a vendre (75004)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A deux pas de la rue de rivoli, nous vous proposons cet appartement de 79,90 m2
de surface habitable et 47,67 m? loi carrez situé au cinquieme et dernier étage sans
ascenseur d'une copropriété sécurisée. Son plan se compose au premier niveau
d'une entrée sur une piece de VI de 33.30 m2, d'une cuisine aménagée et équipée
ouverte ainsi qu'un wc invité séparé. A l'étage un palier avec de grands
rangements, une chambre séparée, une salle de bains avec wc. Cet appartement
est trés lumineux grace a ses grandes ouvertures ainsi que sa vue dégagée et sans

vis-a-vis et vous offre le charme de I'ancien ...

A short walk from rue de rivoli, we are presenting this 80m? (860 sq ft) apartment
on the fifth and top floor of a secure condominium building. The first level
comprises a hall leading to a 33.83m? (358 sq ft) living room, a fitted and equipped
open kitchen, and a separate toilet. Upstairs is a landing with cupboards, a
separate bedroom, and a bathroom with a toilet. The apartment is bathed in light
thanks to its large windows which afford a clear view with no overlook, in addition
to the period charm thank to the exposed framework and fireplaces. Storeroom

also included. Sole agent: marine ...

BARNES LE MARAIS
125, rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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